



7/3(月)より3年生以上は「時間割・宿題・持参物等」を学習用端末に配信



7月3日(月)より3年生以上は学習用端末(一人一台パソコン)の持ち帰りが始まります。

それに伴い、これまで朝、連絡帳へ個々の児童がメモしていた「時間割・宿題・持参物等」は担任から子どもの学習用端末に配信されます。

そのため7月3日からは、3年生以上において、連絡帳の用途はご家庭から学校への連絡のみとなります。連絡がある場合は

必ずお子さんに連絡帳を担任に提出するようお伝えください。

今後、現在使われている連絡帳のページがなくなった場合、新しい連絡帳を購入される必要はありません。

連絡帳を使い切った後、ご家庭から学校へ文章での連絡方法の具体については、学年ごとの対応になります。

校歌の話

先日、朝礼で清音小150周年にちなみ校歌の話をしました。

清音小の校歌は大正5年(1907年)に元校長の和気清男さんが作詞し、校章とともに制定されました。

現在、儀式等でよく歌われるのは3番までですが、実は4番まであります。

3番にある「松の操」という歌詞は、「松柏之操(しょうはくのみさお)」という四字熟語が由来です。

松柏之操とは、松や柏(かしわ)などの常緑樹は寒い季節でも緑の葉をつけていることから、逆境で苦しい状況でも、信念や志を貫くことのたとえです。

清音小の校歌は1番から4番まですべて7・5調になっており、覚えやすく、歌いやすい校歌です



7/5(水)朝に全校写真を撮影

150周年記念事業の一環として、7/5(水)の8:15から東校舎北に全校児童が集合し、雨で延期していた全校写真を撮影します。

当日出席している児童のみの撮影になります。

後日、航空写真と一緒に販売も予定しています。

6月の行事



6月1日(木)に創立150周年記念行事として、県警音楽隊のコンサートがありました。清音小の校歌やゲームの曲、最近のヒット曲など耳なじみの曲も多く盛り上がりしました。



6月7日(水)に6年生の社会科学習の一環で租税教室がありました。税金を使った身の回りの施設の紹介や1億円の札束のレプリカを触ったりと興味深く税金について知ることができました。



6月19日(月)4年生が浄水場、宝福寺、グリーンセンターの見学に出かけました。川の水を飲み水にする様子、ゴミ収集車のゴミを焼却炉で燃やす様子等を目の前で見学することができました。



6月23日(金)不審者が学校付近に潜伏しているという設定で引き渡し訓練がありました。保護者の皆様のご協力のおかげでスムーズに児童の引き渡しことができました。

7月・8月の学校行事・下校時刻を学校ホームページに載せています。活用してください。